

Presidenta del Banco Central y Rectora de la U. de Chile, recorren trabajo de conservación de pinturas del BCCh

En el marco de las actividades para conmemorar el centenario del Banco Central de Chile (BBCh), hoy la presidenta del Instituto Emisor, Rosanna Costa, recibió a la rectora de la Universidad de Chile, Rosa Devés, y a un equipo de autoridades de esta casa de estudios, entre ellos el Decano y Vicedecano de la Facultad de Artes, Fernando Carrasco y Luis Montes, para visitar el trabajo de conservación realizado en la pinacoteca del Banco Central. El grupo recorrió las últimas obras que se están restaurando en el laboratorio actualmente montado en la Sala Pedro Lira. Las autoridades destacaron el esfuerzo del Banco por preservar este patrimonio nacional. Este trabajo comenzó a inicios de 2025 de cara a la exposición del BCCh que se realizará en el Centro Cultural La Moneda (CCLM) y que parte el 6 de agosto con la presentación de 128 obras. Rosa Devés sostuvo que para la Universidad de Chile es motivo de alegría y orgullo la colaboración con el Banco Central en torno a la restauración de su colección de pintura chilena que próximamente estará disponible para la ciudadanía en la exposición en el Centro Cultural Palacio La Moneda. "Durante la visita, además de conocer las maravillosas obras restauradas, pudimos agradecer al Banco en la persona de su presidenta Rosanna Costa esta importante oportunidad de aportar a nuestro patrimonio, así como apreciar la notable labor que ha desarrollado el equipo de restauradoras de la Facultad de Artes, formado por destacadas profesionales y pasantes de postgrado. Esperamos que todos y todas puedan disfrutar de la exposición pronta a inaugurarse", indicó. La presidenta Rosanna Costa agradeció el apoyo del equipo de la Universidad de Chile en la restauración de cobras y marcos que formarán parte de la exhibición en el CCLM.